



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成29年12月14日 No.16

銚子市立豊岡小学校

## 市内小学校親善駅伝大会～全力を出しました

12月6日(水)、桜井町公園で市内小学校親善駅伝大会が開催されました。当日は天候に恵まれ、この時期にしては温かい気候で、風もあまりなく絶好のコンディションでした。

選手は、4～6年生の中から赤チームと青チームにそれぞれ、男女3名ずつの合計12人が出場しました。選手の児童は当日までの体調管理をして、また、現地でマネージャーとして参加した児童が選手をしっかりサポートし、出場選手全員が自分の力を出し切って走っていました。練習を始めた11月初旬から、4年生～6年生全員が一丸となって頑張ってきました。赤チームの結果は10位でしたが、区間入賞をする児童も出て、これまでの練習の成果を発揮することができました。



今年度の部活動は、駅伝大会で終了となりますが、陸上大会に始まり、ミニバスケットボール大会、駅伝大会と、4～6年生が25名という少ない人数の中で、子どもたちが精一杯頑張る姿が見られました。



市の大会ということで、とかく他の学校との比較になりがちですが、子どもたち一人一人は部活動を通してずいぶんと成長しました。体力の基礎作りとともに気持ちの面でも、その成長ぶりが見られます。また、これも保護者の方々の応援があったからこそです。

保護者の皆様、これまでご支援・ご協力いただきありがとうございました。

### ★赤チーム

- 加瀬 琉斗 くん
- 遠藤 綾乃 さん(区間3位)
- 永井 湧聖 くん
- 瀬戸 優杏 さん(区間2位)
- 小池 嶺士 くん
- 伊藤 凜 さん(区間2位)

### ★青チーム

- 伊藤 優希 くん
- 飯嶋 萌愛 さん
- 向後 諒学 くん
- 平野菜々美 さん
- 岩井 康稀 くん
- 遠藤 綾 さん

## 避難訓練～いつでもどこでも

避難訓練は、毎月1回何らかの形で行っています。先日も、ワンポイント避難訓練として、子どもたちに予告無しで休み時間に実施しました。

休み時間とあって、教室にいる子、廊下にいる子、運動場にいる子など様々でしたが、それぞれの場所に合った避難場所や避難方法で無事に避難できました。 **運動場では中央に避難**



## 昔の遊びが今ブーム

以前、一輪車が子どもたちの間でブームになっていたとお伝えしましたが、今度は、4年生の中で竹馬がブームになっています。よろける場面もありますが、少しずつ長い時間乗れるようになってきました。

一輪車の方は、まだまだ熱心な練習が続いていて、上手な子どもは運動場を1周することもできるようになりました。



